



# PRESENTACIÓN DE PROYECTO

## THE MKN

La idea surgió en clase en un distendido debate entre los diferentes participantes. Después de varias ideas de negocio, se llegó a la conclusión de que la empresa tendría que ser destacable del resto. El proyecto está basado en nuestra propia necesidad, debido a que nosotros, como consumidores de este tipo de productos, demandamos más variedad y a menor precio.

La empresa se dedicará a la venta de **accesorios personalizados para gadgets** (aparatos electrónicos) y producidos mediante la innovadora tecnología de las impresoras 3D, lo que hace que sus costes de producción se reduzcan considerablemente y sean asequibles y adaptados a las necesidades de cada consumidor.